

Coronel

Caballería del Ejército Carlista

Época Tercera Guerra Carlista

Coronel Hierro, de la Caballería del Ejército Carlista.

Viste una boina que pudiera ser azul o roja con borla que pudiera ser dorada. Dolman azul claro con doce órdenes de cordonadura negra. Cuello y bocamangas encarnados y sobre éstas, tres galones en forma de uve, distintivo de su empleo. En el pecho, bandolera blanca con corona real. Pudiera pertenecer a la caballería de Guipúzcoa, que en 1875 y junto con la de Álava y Vizcaya, formaron el Regimiento Borbón.

En la mano derecha lleva un pliego enrollado que bien podría ser su ascenso a Coronel y en la mano izquierda sujeta con decisión un sable para oficial modelo 1840. Guarnición de latón dorado y calado, monterilla corrida, puño de madera forrado de piel de lija y con torzal de hilo de cobre. Hoja recta y vaina de acero con dos anillas



Los tres hermanos Hierro



SABLE

Para jefes y oficiales
modelo 1840

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

